

## El colorido invade los colegios y calles de Elda y Petrer con la celebración del Carnaval

26/02/2017



Una de pequeñas de Miguel Hernández, disfrazada de payasa | Jesús Cruces.

Disfrazados de **magos, superhéroes, personajes de Star Wars o bailarines**, entre otros, **miles de niños en Elda y Petrer celebraron ayer el Carnaval** contagiando de alegría a los espectadores y a sus familias. Un gran número de colegios iniciaron ayer esta festividad que concluirá el próximo viernes. Ante la emocionada mirada de sus padres y abuelos, **los pequeños pudieron disfrutar de este día realizando los tradicionales desfiles junto con actividades y una merienda en sus colegios.**

Tanto por la mañana como por la tarde en los diferentes colegios se celebró el Carnaval. Cada centro escogió un

tema, por ejemplo, en la **Escuela Infantil Nuevo Almafrá**, una de las primeras en celebrar el Carnaval, eligieron al músico **Tchaikovski**, y los pequeños se disfrazaron de bailarines, por lo que, tras realizar su particular desfile en el interior del centro, bailaron diferentes melodías del compositor ruso.



En Nuevo Almagrá los pequeños bailaron las melodías de Tchaikovski | Jesús Cruces.

Un año más cientos de padres, abuelos, y familiares se acercaron a las **calles del barrio Nueva Fraternidad para ver el único desfile que se realiza en Elda por las calles de la ciudad**, el del colegio **Miguel Hernández**. Los alumnos desfilaron junto a sus padres y profesores disfrazados de **mimos, bailarines, payasos o jefes de pista**, pues la temática escogida este año fue El circo.

Uno de los colegios que llamó la atención por la elección del tema de Carnaval fue **Santo Negro, pues este año recrearon los diferentes personajes de Star Wars**, con cientos de espadas láser, decenas de Yodas, Jedis, Darth Vaders, Leias, o Luke Skywalkers, realizaron un baile conjuntamente para el disfrute de sus familiares, que **llenaban las gradas del centro e immortalizaban el momento con sus móviles o cámaras**.



Santo Negro escogió la temática de Star Wars, pequeñas disfrazadas de Leia | Jesús Cruces.

También se sumaron a esta celebración los colegios Padre Manjón, Pintor Sorolla y Miguel Servet. El próximo viernes se pondrá el punto y final al Carnaval en los centros El Mirador, El Puente, Santa Infancia, Antonio Machado y Juan Rico y Amat.

En Petrer también se celebró esta actividad, como el colegio **Rambla dels Molins** que realizó un recorrido por la avenida de Madrid, y los pequeños, disfrazados de **personajes de cine como los 101 dálmatas o los Minions**, con alegría e ilusión saludaban a sus familiares que les acompañaron a lo largo de todo el recorrido.

Tanto desde las directivas de los centros como desde las AMPAS un año más se han esforzado para que los niños disfruten al máximo de este día tan especial. Las imágenes pertenecen a la celebración de los centros Nuevo Almagrá, Miguel Hernández, Rambla dels Molins y Santo Negro.



Rambla dels Molins recreó dibujos animados de reconocidas películas infantiles | Jesús Cruces.

## El Carnaval en Imágenes

```
{phocagallery
view=category|categoryid=260|limitstart=0|limitcount=0}
```





